

家庭クラブだより

3学期号 発行：平成30年3月20日 編集：家庭クラブ本部 2年生

興陽高校活動発表会の運営をしました



5学科の取り組みを発表

新役員へ バトン タッチ



旧役員の皆さん、
ありがとうございました



101周年目の
文化祭イベント
企画!!

リーダー研修会

着付けと折り紙



台湾 姉妹校と つながる

12月4日、台湾の姉妹校から40名が本校へ修学旅行の一環で訪問されました。3年ぶりの来校とあって、学校をあげての大歓迎。クラブ員もたくさんの場面で活躍しました。

歓迎行事ではクラブ員が司会の一人を務めました。「歓迎光臨！」と全校で声を合わせて、中国語の歓迎あいさつ。家政科は文化祭メニューで考案した「興陽懐石」で和食のおもてなしをしました。

通訳の方を交え、
クラブ員が司会



手作りポーチ



和食のおもてなし



2学期後半から3学期にかけて、家庭クラブでは、一人暮らしの高齢者の方に手作りのお弁当をお届けする「宅配弁当」や、高齢者施設でのファッションショーなど、地域の方々と交流する多くの行事に取り組みました。また、3年ぶりの台湾姉妹校からの訪問もありました。今号では「地域や世界とつながる」をテーマに家庭クラブ活動を紹介します。

また、1月に本部は6名の新役員を迎え、旧役員の想いを引き継ぎ、新たに活動を始めました。早速、興陽高校活動発表会の運営にも携わり、生徒会・農業クラブと合同研修会も実施しました。

宅配弁当
玄関前で出発式



「Sun～彩り～」
70食完成

高齢者施設でファッションショー



地域と つながる

ひと手間加えたお弁当、地域の方へ 24年の歴史

家政科3年食物科学類型19名は、12月13日、藤田地区の高齢者の方にお弁当をお届けしました。今年は藤田の特産品であるレンコンを楽しんでいただく料理「えびれんこんの卵の花揚げ」など高齢者向けのメニューを考えて、70食調理しました。

温かい声援に、自然と笑顔

被服デザイン科3年生は近隣の高齢者施設2か所でファッションショーを行いました。ステージ上でのショーとは違いお客様との距離がとても近く、温かい声援に、自然と笑顔がこぼれました。

宣伝部、校内外へ発信!

家庭クラブ宣伝部は2学期にクリスマスマーケットとして、家政科はクッキーづくりと校内での販売、被服デザイン科はクリスマス小物を製作し、販売をしました。先輩が後輩を教える、クラブ員の縦のつながりもできました。

卒業式のウィンドウディスプレイ
テーマ「Spring 旅立ち」



手渡しで交流



アンテナショップで
販売

手作りクリスマスグッズ



お土産40袋、完成!

